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平成２２年９月定例会一般質問通告一覧 
 
◎９月１5日（水）予定 
 
通告順１番 松本富男（議席番号 21番） 
１ スポーツツーリズムと都市経営について 
２ 大原地域の水害対策について（part２） 
３ 教育問題 
 
通告順２番 松岡兵衛（議席番号 18番） 
１ 高齢化社会を迎えて 
２ 子ども手当について 
 
通告順３番 三浦和一（議席番号 10番） 
１ 環境技術を持った国際競争力のある企業の育成・誘致について 
２ 思い切った民間活力の導入について 
３ 貸金業法の改正と今後の対応について 
４ 自治会の未加入世帯について 
 
通告順４番 谷 幸代（議席番号 25番） 
１ 行財政改革について 
 ⑴ クレジットカードでの収納について 
２ 教育行政について 
 ⑴ 「教科書バリアフリー化」について 
３ 子宮頸がんワクチン接種の公費助成について 
４ 市民相談の中から 

 ⑴ 公共施設に杖
つえ

専用ホルダーの設置について 

 
通告順５番 加藤恒男（議席番号 19番） 
１ 事業仕分けについて 
２ 教育委員会の役割り 
 
通告順６番 黒澤三千夫（議席番号 4番） 
１ 環境政策への取組について 
 
通告順７番 森 新一（議席番号 13番） 
１ 熊谷市農業向上対策・取組について 
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◎９月１６日（木）予定 
 
通告順８番 杉田茂実（議席番号 5番） 
１ 熊谷市の食料とエネルギーは自給自足で 
２ 市民のための行政のかたちについて （２） 
 
通告順９番 大山美智子（議席番号 11番） 
１ 食育教育をすすめるための学校給食の方向性について 
２ 籠原駅周辺の放置自転車等の解消について パート２ 
３ 学校教材のリサイクルについて 
 
通告順１０番 桜井くるみ（議席番号 8番） 
１ 保育士も保護者も安心して働ける保育所を 
 ⑴ 正規の職員を増やしていくことについて 
⑵ 低所得者の保育料について 
⑶ 待機児童について 

２ 国民健康保険について 
 ⑴ 国保の広域化について 
⑵ 窓口負担の減免について 

３ 暮らしを支える移動支援を 
  
通告順１１番 林 真佐子（議席番号 27番） 
１ 高齢者の所在不明問題について 
 ⑴ 実態について 
 ⑵ 対面確認を今後どのように行っていくのか 
２ 熱中症対策について 
 ⑴ 低所得者の暑さ対策について 
 ⑵ 小・中学校にクーラーを設置することについて 
３ 地デジ対策にかかわる問題について 
４ 市民サービスについて 
 ⑴ 番号札等で対応できないか 
 
通告順１２番 大久保照夫（議席番号 33番） 
１ 今後の観光施策への取組について 
 
通告順１３番 礒﨑 修（議席番号 16番） 
１ 本市の少子化対策について 
２ 荒川、利根川堤防の除草について 
 
通告順１４番 吉原邦陽（議席番号 2番） 
１ 子どもの目線から見た「安心・安全」について 
２ ホンダ寄居工場操業開始発表を受けた本市の対応について 
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３ 熊谷市の一体感の醸成について 
 

通告順１５番 大嶋和浩（議席番号 1番） 
１ 行財政改革について その１２ 
２ 健診受診率の向上と高齢者がいきいきと暮らす街づくりについて 
３ 熊谷フィルムコミッションとスクリーンツーリズムの取組について 
４ 妻沼聖天山を拠点とした観光振興の取組について 
 
 
◎９月１７日（金）予定 
 
通告順１６番 富岡信吾（議席番号 15番） 
１ 合併後の「熊谷市」合併効果の検証について 
 
通告順１７番 山田忠之（議席番号 3番） 
１ 熊谷市の観光について 
２ 高齢者の安否確認について 
 
通告順１８番 新井正夫（議席番号 23番） 

１ 内水氾
はん

濫について 

 
通告順１９番 松浦紀一（議席番号 7番） 
１ 行財政改革（特別職・議員報酬、市職員の人件費）について 
２ 熊谷市の成長戦略について 
 
通告順２０番 高橋 初（議席番号 36番） 
１ 同和行政の終了を 
２ 介護保険の充実について 
３ 投票所の統廃合の見直しについて 
 
通告順２１番 栗原健曻（議席番号 34番） 
１ 暑さ対策日本一を目指せ 
２ 寄附受入都市を目指せ 
 
通告順２２番 滝沢 肇（議席番号 30番） 
１ クールくまがやプロジェクト 
２ 戦後６５年、教育の流れと現状社会 
 
 


